

Getnet desembarca en el mundo e-commerce

Getnet se integra con Tiendanube y Woocommerce con el objetivo de brindarles a sus clientes una forma fácil y segura de cobrar sus productos o servicios.

(Buenos Aires, 22 de marzo de 2023). **Getnet Argentina**, la solución de cobros y servicios para emprendedores, comerciantes y profesionales, se integra con Tiendanube y Woocommerce a fin de ofrecer una alternativa de cobro de fácil acceso dentro de estas plataformas de Ecommerce.

La transformación digital sigue avanzando y con ella surgen nuevas soluciones de pagos y cobros a fin de garantizar seguridad y practicidad a todas las partes. Es por eso que generamos una alianza con Tiendanube, la plataforma de e-commerce líder en América Latina, elegida por más de 108.000 marcas que venden sus productos y servicios en el canal online. Es simple, autogestionable y permite integrar los servicios de logística y los métodos de cobro más reconocidos del mercado. El beneficio especial consiste en 30 días gratis para probarla y luego 25% de descuento en el primer pago de mantenimiento de la tienda virtual.

Por otro lado, Getnet se integró con **WooCommerce** que es un complemento de WordPress, que permite la creación de tiendas virtuales con gran flexibilidad y sin costos mensuales.

Si sos emprendedor, tenés una pyme o un comercio y tenés tu tienda virtual en alguna de estas plataformas, o estás pensando en crearla, vas a contar con la opción de cobrar tus ventas con Getnet y ofrecer a tus clientes una solución simple para pagar sus productos o servicios. Por otro lado, si sos cliente de Getnet vas a tener beneficios especiales para iniciar tu camino en el ecommerce.

*"Nuestro foco está en continuar creando soluciones integrales para comerciantes, pymes y emprendedores. Esta integración nos da mucho orgullo y nos permite ampliar las fronteras en el ecommerce y en el ecosistema de cobros", afirmó **Guillermo Bergesio, Head de Producto y Marketing de Getnet Argentina.***

Getnet es una solución sin costos fijos mensuales que, mediante su plataforma de cobro de alta tecnología, busca potenciar las ventas de forma segura, simple y rápida. A partir del cobro de sus transacciones, el cliente puede elegir que sus ventas se acrediten en su cuenta bancaria o billetera virtual, y les permite aceptar tarjetas de crédito, débito y prepagas. Además, ofrece la posibilidad de acreditación inmediata de las ventas.

En un contexto económico desafiante, Getnet logró posicionarse en el mercado convirtiéndose en una de las empresas líderes en servicios de cobro. Ya alcanzó un equipo de más de 100 personas y este año prevé nuevas soluciones para ampliar los tipos y tamaños de negocios que son clientes de Getnet.

Getnet pertenece a PagoNxt, la fintech que agrupa los servicios de pagos más innovadores de Grupo Santander, y desarrolla su plan de inversión en Argentina previsto hasta finales de 2022 que contempla U\$S 20 millones en tecnología y en el crecimiento del equipo.

Acerca de PagoNxt

PagoNxt aglutina los negocios de pagos más disruptivos de Banco Santander. Se centra en tres negocios principales: Merchant Solutions para comercios, Trade Solutions para empresas y pymes, y Consumer Solutions para particulares. Aunque forma parte de Banco Santander, que cuenta con más de 160 años de historia y 157 millones de clientes en todo el mundo, PagoNxt es una empresa autónoma que trabaja como una fintech para ofrecer con rapidez soluciones de pagos digitales. Con sede en Madrid, presencia en 13 países y un equipo de 3400 expertos en pagos y desarrolladores en todo el mundo, y otros 1.200 desarrolladores externos, PagoNxt ofrece su propuesta de valor a más de 1,2 millones de comercios y 300.000 pymes y empresas internacionales en todo el mundo, y a más de 800.000 particulares. PagoNxt está formado por Getnet, OneTrade, Payments Hub, Ebury, Mercury TFS, Superdigital.

Acerca de Getnet

Getnet, una compañía de PagoNxt, es una franquicia de adquirencia global que ofrece oportunidades de pagos para comercios en todo el mundo de forma sencilla, rápida y segura con servicios de pasarela de pagos, gestión del riesgo, procesamiento, conectividad de los sistemas y servicios de emisor. Getnet ofrece a los comercios acceso a pagos multicanal, multimétodo y multipaís bajo los mejores estándares antifraude. Cuenta con más de 1,2 millones de clientes y en 2021 procesó 115.000 millones de euros en unos 5.700 millones de transacciones. Getnet es la tercera empresa de pagos en comercios de Latinoamérica por número de clientes y volumen de facturación. Tiene presencia en Brasil, donde es líder en comercio electrónico, México, Chile, Argentina, Uruguay y Europa. Cuenta con más de 2.300 empleados en todo el mundo.

Contacto de prensa

Macarena Beltran
+54 9 11 3142 5525
macarenabeltran@infomedia.consulting

Celeste Copa
+54 9 11 5407 5835
celestecopa@infomedia.consulting